



## EDUCACIÓN

MOCIONES DE IU AL PLENO DE DIPUTACIÓN

# IU pedirá que Diputación negocie con la USAL el traspaso de Enfermería

Así lo solicitará en el pleno de la institución, donde también exigirá que se pida a la Junta que cumpla con los trabajadores de incendios

• Al margen de estas dos mociones, Jiménez pidió al consejero de Fomento, que atienda a las peticiones de los vecinos de Poyales del Hoyo en relación con los accesos de la 501.



**E. CARRETERO / ÁVILA**

La Diputación Provincial de Ávila tiene otras cosas mejores que hacer que llevar la docencia de la Escuela de Enfermería». Ése es el principal motivo por el que el grupo de Izquierda Unida en la Diputación Provincial solicitará en el próximo pleno, que se celebrará mañana viernes, «que la Diputación se dirija a la Universidad de Salamanca para negociar el traspaso de la Escuela de Enfermería», que hasta ahora gestiona la Fundación Cultural Santa Teresa dependiente de la institución provincial.

Para Santiago Jiménez, portavoz de IU en la Diputación, este traspaso «es lo más lógico y normal», sobre todo porque le conllevaría un importante «ahorro tanto de dinero como de tiempo» a la institución provincial.

Pero esta no es la única moción que IU ha registrado y que se debatirá en el próximo pleno de la insti-

tución provincial, ya que el grupo de izquierda también pedirá a la Diputación que solicite a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León que para la campaña contra incendios del presente año «realice la contratación de los trabajadores que participaron en el operativo del pasado año» y «que en aplicación de la instrucción de la Inspección de Trabajo, se les contrate como fijos discontinuos».

Esta moción la presenta IU una vez que la Inspección de Trabajo le dio la razón sobre la ilegalidad de las cesiones de trabajadores del operativo de lucha contra incendios forestales realizadas entre una mancomunidad y varios ayuntamientos de la provincia de Ávila y la Consejería de Medio Ambiente.

**POYALES DEL HOYO.** Al margen de estas dos mociones, el portavoz de Izquierda Unida en la Diputación Provincial, pidió al consejero de Fomento, con el que hoy se reunirá una representación municipal de Poyales del Hoyo, que «atienda las peticiones de los vecinos» de este municipio en cuanto a los accesos de la CL-501 a la localidad, una vez que el pleno de este ayuntamiento «se ha puesto de acuerdo sobre por dónde tiene que enlazar la carretera con el municipio». Sobre este



Santiago Jiménez.

asunto, Santiago Jiménez instó a la «lógica» del consejero, del que afirmó que «él es un servidor y no un dictador», a la hora de proyectar el acceso por la zona este, tal y como espera «el 96% de los vecinos», y no por la oeste, que hasta ahora era la opción con mayor fuerza.